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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

１ 会 議 名  長良高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

２ 開催日時  令和７年６月１１日（水） １０：００～１１：００ 

３ 開催場所  長良高等学校会議室 

 

４ 参 加 者  会  長  安藤  剛  本校同窓会副会長 ３０期同窓生 

                副 会 長    三井  栄    岐阜大学 社会システム経営学環 教授 

                委  員    浅野 宏美    本校同窓会 ４１期生 

                            有田 誠二  本校同窓会 ３９期生 

              石井 郁夫  長良東自治会連合会 会長 

              今井 裕子  令和７年度 ＰＴＡ３学年委員長 

                            西村 祐加里 令和７年度 ＰＴＡ２学年委員長  

              星野  健  岐阜市立東長良中学校 校長 

              学 校 側    鵜飼陽一郎    校長 

                         寺井  聡   教頭 

                            前田 輝美    教頭 

              森田 耕平  教務主任 

              箕浦  誠  進路指導主事 

              金森 康二  生徒指導主事 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）学校からの説明事項 

・学校運営協議会の目的及び本校スクールミッション 

・学校運営協議会及び委員設置要綱等 

・教育指導の重点及び学校経営計画 

 

（２）制服の追加仕様検討について 

意見１：私服の着用を認める高校もあるが、本校は制服を着用していてよいと考える。 

   意見２：制服の仕様については、生徒と一緒に考えていけばよい。（複数） 

   意見３：時代の流れと考えるが、制服についての在り方や指導は柔軟なものとなっている。 

   意見４：生徒の希望があれば、ブレザーに合うスカートを制作してもよい。 

    意見５：現在の仕様となっているポロシャツについて言えば、色だけ指定し、縛りを少な 

くしていくことも一つの方法である。 

意見６：ポロシャツの導入も時代の流れに合っていてよい。 

 

（３）自転車乗用ヘルメットの制作について 

意見１：髪型が乱れるから、デザインを考えても高校生が被るようになるとは思えない。  

（複数） 

意見２：デザイン性が向上しても被らないかもしれないが、取組みとして活動することはよ 
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い。 

意見３：ヘルメット着用は難しいと考える。気長に呼びかけるしかないと考える。 

意見４：学校で作ることは難しいかもしれない。 

意見５：学校でできることは限られるため、ヘルメット着用は厳罰化すべきと考える。 

意見６：自転車通学の生徒の意見を多く聞いて制作するとよい。 

意見７：学校側の提案にあるような、生徒主体のプロジェクトは応援したい。 

意見８：雨の日のカッパと併用できるものを制作してほしい。 

    ⇒検討事項の一つとする。 

意見９：生徒たちの活動には、ぜひ岐阜大学の学生も協力したい。 

 

 （４）その他、授業や年間行事計画等の取組みに関する意見 

意見１：時間に限りがあるので、授業の質を高めていくことが実現したらよい。 

意見２：長良高校は進路指導がしっかりしている 

意見３：年間を通じて、定期考査の回数が減ったことは、先生方の負担軽減になるのでよ 

い。 

意見４：一年間に、定期考査を３回実施とする学校は、他にあるのか？ 

⇒岐阜県内では、ほとんどの学校が４回実施であり、３回実施は本校のみ。 

ただし、定期考査そのものをなくした高校はある。 

意見５：一つひとつの考査が大切になってくると感じる。 

 

６ 会議のまとめ 

   ・第１回学校運営協議会では、全委員より今年度の本校の学校経営計画を踏まえた学校運営 

基本方針について承認が得られた。 

   ・学校制服や自転車常用ヘルメット制作については、委員からの意見も踏まえつつ、生徒の

意見を確認しながら進めていく。 

 


